

関係各位

番組名が駅名に！ いすみ鉄道 東総元駅が「週刊バイクTV 東総元駅」に

千葉テレビ放送株式会社（本社：千葉県千葉市、代表取締役社長:青柳 洋治、以下：チバテレ）は、いすみ鉄道株式会社（本社：大多喜町 代表取締役社長:古竹 孝一、以下いすみ鉄道）、一般社団法人Peacemaker ピースメーカー（本部：大多喜町 代表理事:道家 尚巳、以下ピースメーカー）の協力のもとネーミングライツで番組名を入れた駅を設置することを決定しました。

ネーミングライツで駅名が変更となるのはいすみ鉄道「東総元駅」、チバテレで2004年から放送を開始し、今年6月に放送1000回を迎えた「週刊バイクTV」とコラボし、期間限定で「週刊バイクTV 東総元駅」に名称が変わります。



この企画は、バイクによる地域活性・観光促進に取り組む大多喜町にある「山の駅喜楽里」で、週刊バイクTVがピースメーカーの協力のもと番組放送1000回記念イベントを行ったことがきっかけで、ピースメーカーの仲介で実現しました。

千葉県内にとどまらず、全国のバイクライダーに大多喜町やいすみ鉄道の魅力を知ってもらい、大多喜町をはじめとしたいすみ地域へバイクライダーを呼び込むことにより地域活性化を図ります。

また、今回の取り組みを通じて、バイクと電車をはじめとした乗り物全体を繋いでいきたいという「モビリティハート」の精神を広めていきたいという思いも込められています。

今後は、番組視聴者に新たなバイクの楽しみ方やいすみ鉄道沿線の魅力を知ってもらうために、番組出演者ととともに、駅名標やコラボレーショングッズの作成、スタンプラリー、イベント列車などの企画も検討していきます。

ネーミングライツは「モビリティハート」の「ハート」にちなんで、「ハートの日」である8月10日に開始します。ネーミングライツ取得に至る経緯や内容については、8/9（水）放送の「週刊バイクTV」の番組内で紹介します。



毎週水曜日 22:30～23:00

出演:REI(モータージャーナリスト)/木村亜美(モデル・ライダー)

バイク本来の自由な楽しさや素晴らしさをライダーだけでなく初心者にもわかりやすく紹介。新しい自分との出会いを探求する純粋なバイク情報番組。